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商務及經濟發展局就SKD C(M)文件第328 / 17號的回應  

 
 
「促請政府盡快將光纖網絡擴展至區內鄉村，以達至全覆蓋｣  
 
 
 
 
 謝謝您轉交六位區議員有關把光纖網絡擴展至區內鄉村的動議。  

 

  我們高興得悉議員支持有關資助計劃。自行政長官在《施政

報告》公布有關建議措施後，通訊事務管理局辦公室（通訊辦）已著手籌

劃落實計劃的具體安排。西貢區的鄉村將會涵蓋在計劃中。為了進一步了

解西貢區偏遠鄉村的分佈情況，以落實有關資助計劃的涵蓋範圍及實施詳

情，通訊辦計劃於2018年上半年就有關事宜諮詢西貢區議會的意見。屆時

期望得到議員的支持和聽取大家的寶貴意見。  

 
  
 
 
 
 
 
商務及經濟發展局  
二零一七年十一月二日  
 


